



## ハタチの



新型コロナウイルス感染症対策の徹底を行い、一部写真撮影時のみマスクを外しています。



## キモチ



# 第38回 美里町成人式

新成人の皆さん、おめでとうございます。

1月9日(日)、今年度二十歳を迎える108人を対象に、第38回美里町成人式が開催され、92人の新成人が参加しました。成人式の会場となった遺跡の森館では、旧友との再会に喜ぶ光景や、色鮮やかな振袖を身にまとった新成人の皆さんが、家族と一緒に記念撮影を撮っている姿などが見られました。

式典の進行や運営は、新成人を代表した8名の役員により行われました。筒井海翔さんが司会を務め、青木美紗帆さんが町長から記念品を受領しました。また、三森翼さんが新成人を代表して、大人になることに対する決意と目標を述べました。

一生に一度しかない成人式。新成人の皆さんは、未来への希望を胸に、これから始まる新しい道に向けて歩み始めました。



## 意見発表

私たちは、二十歳という節目を迎えましたが、まだまだ未熟です。これからは大人の一員として、自分自身の行動に責任を持ち、謙虚で誠実な生き方をしていきます。

先行き不透明な社会情勢の中で、もどかしさを感じても「諦めなければいつか輝ける」と信じ、一歩一歩、着実に歩み続けます。

